

El 69% de los graduados de la UJI halla empleo en un año - El Mundo Castellón al Día - 22/07/2016

El 69% de los graduados de la UJI halla empleo en un año

La titulación de Medicina bate récords en lista de espera y nota de corte con 12,754

CASTELLÓN El Consell de Govern de la UJI ha conocido el primer informe elaborado sobre la inserción laboral de los grados, másteres y doctorados de la Universidad pública de Castellón. Así, el indicador de experiencia de ocupación durante los 12 meses posteriores a la obtención del título se sitúa en el 69,3% en los grados y en el 100% en los másteres, evidenciando la temporalidad del mercado de trabajo.

El informe resalta una serie de indicadores de ocupabilidad como la tasa de ocupación, paro, actividad, autoempleo y ajuste estudios-trabajo.

Además, en el caso de los grados y másteres se mide también la inserción por prácticas y la experiencia de ocupación en los 12 meses posteriores a la finalización de

estudios. Y en el caso del doctorado, se ha estudiado la universidad como vía de inserción, el requisito de doctorado y titulación universitaria en el trabajo, el porcentaje de doctores y doctoras a empresas, así como el porcentaje con contratación estable y la movilidad postdoctoral internacional. Los datos referentes a los grados y másteres corresponden al curso 2013/14 y las de doctorado al estudiantado que defendió su tesis durante los años 2013 y 2014.

Por otra parte, la UJI consolida su oferta y cubre provisionalmente el 96,07% del total de plazas de grados que ofrece una vez finalizada la única convocatoria de preinscripción en las titulaciones oficiales. Así se expuso en el Consell de Govern de la UJI celebrado ayer. Hay que destacar que este



Futuros alumnos de la UJI, realizando la Selectividad. EUGENIO TORRES

año el número de solicitudes para estudiar en la Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales ha incrementado en un 2,86% respecto al año pasado consiguiendo un porcentaje de ocupación del 93,90%.

Respecto a los grados más demandados y con mayor lista de es-

pera continúan siendo los grados del ámbito de Ciencias de la Salud, con Medicina un año más como titulación más demandada, seguida de Enfermería. En el resto de centros, los grados más solicitados han sido el grado en Criminología y Seguridad y el grado en Derecho en la Facultad de Ciencias Jurídicas

cas y Económicas; en la Facultad de Ciencias Humanas y Sociales, los grados en Maestro de Educación Primaria y Maestro de Educación Infantil. En la Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales el grado en Diseño y Desarrollo de Videojuegos y el grado en Ingeniería Informática. En especial se observa un incremento en la demanda respecto al curso pasado del grado en Química, en Ingeniería Química y el grado en Ingeniería Agroalimentaria y del Medio Rural.

En cuanto a la nota de corte, en líneas generales la tendencia ha sido un incremento respecto al curso anterior en la mayoría de las titulaciones de la UJI. La nota más alta ha sido un año más en el grado en Medicina, con un 12,754. En Humanas, el grado en Traducción e Interpretación con un 10,562; mientras que en la Escuela de Tecnología la nota de corte más elevada es la del grado en Diseño y Desarrollo de Videojuegos con un 9,436, y en la Facultad de Jurídicas, la del grado en Criminología y Seguridad con un 8,460.

Así mismo, se presentó el informe de Selectividad en las pruebas realizadas del 7 al 9 de junio en primera convocatoria con 2.258 estudiantes matriculados y un porcentaje de aptos en la fase general del 98,35%. Respecto a la convocatoria extraordinaria, celebrada del 5 al 7 de julio, han obtenido el resultado de apto el 91,15% de los presentados en fase general. En esta ocasión, el número de matriculados ha sido de 488.